

Ikut dan Lepas Peserta Fun Run RSOP Ciamis, Kapolres Ciamis: Hidup Sehat dengan Olahraga

Ciamis - CIAMIS.SUARADAERAH.CO.ID

Dec 7, 2024 - 17:19



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., ikut serta melepas ribuan peserta Trail Adventure Fun Run RSOP Ciamis Tahun 2024. Pelepasan ini berlangsung di Area RSOP Ciamis, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (7/12/2024).

Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar melepas peserta Fun Run mendampingi Kepala RSOP Ciamis Mr. dr. Iman Solichin, Sp. OT. (K) Spine dan Pj. Bupati Ciamis Budi Waluya. Tak hanya Kapolres Ciamis Polda Jabar tampak terlihat Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., dan Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis Dr. H. Andang Firman Triyadi serta Alumdi SMAN 1 Ciamis.

Sementara peserta Trail Adventure Fun Run RSOP Ciamis 2024 ini diikuti oleh ribuan peserta. Mereka berasal dari berbagai dalam dan luar daerah di sekitar Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menuturkan, pihaknya sangat mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Dimana ini sangat bermanfaat sekali, selain menggelorakan budaya hidup sehat dengan berolahraga tetapi juga menggerakkan perekonomian masyarakat khususnya UMKM di sekitar RSOP Ciamis.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan RSOP Ciamis. Dimana selain dari pada memberikan pelayanan kesehatan, mereka juga peduli terhadap kesehatan masyarakat Ciamis. Yaitu berusaha menggelorakan semangat masyarakat untuk berolahraga dalam rangka menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap hidup sehat dengan berolahraga di Kabupaten Ciamis bisa semakin menggelora. Karena itu dapat membantu tubuh setiap individu menangkal penyakit ataupun virus, terlebih ditengah cuaca tak menentu saat ini.

Hal senada diungkapkan Pj. Bupati Ciamis Budi Waluya mengungkapkan apresiasinya terhadap kegiatan trail adventure Fun Run RSOP Ciamis. "Ini tidak hanya silaturahmi, tapi juga agar terjaga hidup sehat dan aktif melalui kegiatan olahraga. Kabupaten Ciamis sangat mendukung kegiatan trail Fun Run 2024 di RSOP Ciamis," kata Budi Waluya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.